ビデオ会議アプリの使用方 29人がクラウドサービスや

っていると説明。

(森崎博史)

レイアウト・門屋 安成

と話してい

から2人目)と村井氏(同

受賞した長江氏

(前列左

4人目

ビデオ会議アプリの使い

ビーなどにハロウィーン

とばて表とこし一屋下上が三舌。 こうご

(小西韓)

り

地域の安全安心に積極

多くの役員、

とうといれこと

## 釧 オンラインアプリ使用法学ぶ

通信技術(TCT) した授業の指導力向上を図 釧路教育局は6日、 釧路管内の教育関 を活用 情報 台の学習者用パソコンと、 受ける全児童生徒に1人1 法などを学んだ。 文部科学省は義務教育を

全小中学生にタブレット端 市教委でも来年1月以降に

釧路市で開いた。

0

|ICT活用研修会| を

係者らを対象とした初めて

末の導入を予定し の永野間雅博主任 この日は、 同局

内でのオンライン 後の展開などにつ 小中学校のうち、 授業の現状や、 授業を実施する学 双方向オンライン いて説明。 管内11 指導主事が釧路管 校は16校にとどま た。 り勉強したい

を整備する「GIGAスク 高速ネットワーク環境など ル構想」を進めており、 多く、 われわれの負担も減る」と 供たちもすぐ慣れる場合が そこまで複雑ではない。 ジがあるかもしれないが、 んだとし、 行った感想を動画などを交 とんどない状態から取り組 えて紹介。 部分も多い」と訴え、 **基教諭がオンライン授業を 研修の必要性も説いた。** 通常の授業に比べて 附属中の赤本純 自身も知識がほ 難しいイメー

てきた。

議アプリ「Zoom 強調した。 参加者は会場でビデオ会 」の使用方法なども確 標茶町立虹別中の

イ)環境が整っていないが、 せるかは不安。 研修は非常に参考になっ 域でWil-Fi 三村謙太教諭は 白糠小の近藤大知 「われわれも試行錯 1年生が使いこな 今後しつか (ワイファ 「学校や地

きるという喜びを原動力に ず管内の出動要請に対応 の指導手として昼夜を問わ とは強い信頼関係が不可 展に貢献できるよう一層精 道嘱託警察犬指導手等連合 したい」と謝意を表し 素晴らしかったと言わ 今後も釧路経済の発 1983年から北海 緒に社会貢献で 釧路管内唯 警察犬の育成 3 弟件数 0 件数 8 根 件数 0 件数 11 累 累 0 0 夗 死者 死者 死者

会に所属し、

交通事故状況

(5日現在)

1

0

釧 件数

件数 151 件数 -0 累 累 死者 死者 0

件数 死者 計傷者

を

」と述べた。

0

1 室 0 死者 傷者

の問題もあるが、

教職員の

機材の未整備など環境面

れた。

スキルが追い付いていない

1 14

**20154-57-4983** 

中村 達人 院 . 長

釧路市大町4-1-1 ★(代)41-4092 ② 駐車場完備

相続や許認可手続きのお困りごとはございませんか?

○相続、遺言に関する手続き

○建設業許可等の許認可申請 ○持続化給付金申請 ○外国人の就労に関する手続き ○成年後見制度

人社団 あさひ会

clinic harut

伊 康 春採分院

診療時間 月 火 水 木 金 土 9:00~12:00 往 0 0 0 0 0 診 14:00~17:30 0 0 0 0 休診日/木曜·日曜·祝日

扇クリーング を対 大衆星橋温 多あいける あいデン・音探 ●釧路市役所 容採支所 ●ローソン